

# TACTUS



## TACTUS RECRUTE / IS RECRUITING!

Sous la direction inspirée de Simon Fournier ([www.simonfournier.ca](http://www.simonfournier.ca)), le Chœur de chambre Tactus chante les œuvres de la Renaissance et de l'époque contemporaine - souvent agrémentés de danse, de théâtre ou d'ambiances sonores et visuelles - pour créer des concerts inédits et envoûtants.

Under the inspired direction of Simon Fournier ([www.simonfournier.ca](http://www.simonfournier.ca)), Tactus Chamber Choir sings Renaissance and contemporary choral works - often accompanied by dance, theatre or visual and sound-scapes - creating original, memorable performances.

Nous recherchons des chanteurs **basses, ténors, altos et sopranos** qui ont une expérience du chant choral et qui lisent la musique.

We are looking for **bass, tenor, alto and sopranos singers** who have choral experience and some reading skills.

## **Programme hiver 2019 / on the program for Winter 2019** **Monteverdi et Schütz [Écoutez ici/Listen here](#)**

Répétitions les jeudis, de 19h45 à 22h00, près du métro Jean-Talon.  
Rehearsals: Thursdays, 7:45 - 10:00 p.m., near Jean-Talon metro.

Cotisation annuelle / yearly fee: \$300.

Contactez-nous pour une audition: [info@tactus.ca](mailto:info@tactus.ca)

Visitez notre [site web](#) et rejoignez-nous sur [Facebook](#) pour un aperçu de nos projets antérieurs !